

Meine lieben Geschwister,

Allah sagt in seinem edlen Buch: „**Und wenn dich meine Diener nach Mir fragen, so bin Ich nahe; ich erhöre den Ruf des Bittenden, wenn er Mich anruft. So sollen sie nun auf Mich hören und an Mich glauben, auf dass sie besonnen handeln mögen.**“ (2:186)

Meine Geschwister, diese wunderschöne Ayah ist eines der wichtigsten Verse allgemein, und vor allem im Ramadan. Und Allah erwähnt diese Ayah direkt nach der Ayah mit dem Monat Ramadan. Also wollen wir sie in schaa Allah etwas erklären.

Allah beginnt diese wunderschöne Ayah mit: „**Und wenn dich meine Diener nach Mir fragen..**“ Angesprochen ist der Prophet Muhammad s.a.s.; also: „O Muhammad, wenn meine Diener dich nach Mir fragen..“ Und das Wort „wenn“ hier.. wie wir schon mal erklärt haben... bedeutet, dass es sicher passieren wird. Als ob Allah darauf wohlwollend wartet, dass Seine Diener nach Ihm fragen.

Und Allah sagt hier: „**Und wenn dich meine Diener nach Mir fragen..**“ normalerweise benutzt Allah die „wir-Form“, also: Wenn meine Diener dich nach uns fragen.. ABER hier sagt Allah: nach Mir! Und das macht Allah nur um uns zu zeigen, dass hier eine spezielle Nähe zu Ihm s.w.t. besteht. Subhanallah.

Danach meine Geschwister, gehen wir normalerweise davon aus, dass die Ayah so weiter geht: Wenn dich meine Diener nach Mir fragen, dann sag ihnen dass ich nah bin. Warum erwarten wir das? Weil Allah s.w.t. das so auch an anderen Stellen im Quran macht, wenn der Prophet s.a.s. angesprochen ist. Allah sagt z.B.: „**Und sie fragen dich** (O Muhammad) **nach den Waisen. Sag: Ihre Lage zu verbessern ist besser.**“ (2:220) Oder Allah sagt zwei Verse später: „**Sie fragen dich nach der Monatsblutung. Sag: Sie ist ein Leiden.**“ (2:222)

Also würden wir davon ausgehen, dass Allah hier sagt: Und wenn dich Meine Diener nach Mir fragen. Sag: Ich bin nahe. Aber das ist nicht der Fall! Denn Allah sagt hier: „**Und wenn dich meine Diener nach Mir fragen, so bin Ich nahe..**“ Allah befiehlt nicht dem Prophet s.a.s. zu antworten, sonder Er s.w.t. antwortet direkt selbst!

Und das zeigt dir, dass Allah eine direkte Verbindung zu dir haben will! Ohne irgendjemanden zwischen dir und Allah!

Keiner von uns ist perfekt... Wir haben so viele Sünden auf unserem Konto... Wir haben es schon so oft vermasselt... ABER! Das ist kein Grund, dass du nicht direkt mit deinem Herren sprichst! Denn egal was du gemacht hast.... Allah weiß es schon... Er will nur, dass du dich zu Ihm alleine zukehrst und dabei wirklich ehrlich bist... Du fragst nach Ihm, und Er kommt direkt nahe zu dir!

Und dann sagt Allah dir wunderschön: „**ich erhöre den Ruf des Bittenden**“ Subhanallah! Manche würden vielleicht sagen: Ja, das gilt vielleicht für den Imam, oder diesen gläubigen Mann oder für diese rechtschaffene Schwester.. aber doch nicht für mich.. NEIN! Allah sagt hier nicht: Ich erhöre den Ruf des Gläubigen.. oder Ich erhöre den Ruf von dem, der keine Sünden macht...Nein!

Allah sagt: „**ich erhöre den Ruf des Bittenden**“

Was hier so schön ist meine Geschwister ist, dass Allah bei dem Bittenden einen Artikel benutzt.. Allah sagt „der Bittende“ ..nicht irgendein Bittender, sondern „der Bittende“ Das heißt, Allah kennt dich ganz genau.. du bist nicht irgendeiner für Ihn!

Allah sagt: der Diener? ..den kenn ich ganz genau! Ich weiß was er will und was er sich wünscht.. er soll mich nur bitten!

Allah sagt: „**ich erhöre den Ruf des Bittenden**“ Wann? „**wenn er Mich anruft.**“ Bei einem König z.B. wenn jemand vom Volk einen Termin bei ihm haben will, muss er vielleicht Monate lang warten.. und noch dazu wird er dich kurz anhören und fertig.

Aber bei Allah ist das anders, und Er ist der König der Könige!

Er erhört dich sofort! Egal wo du bist! Egal was du gemacht hast! Und dazu bist du jemand besonderes bei Ihm!

„**ich erhöre den Ruf des Bittenden, wenn er Mich anruft**“ wunderschön.  
Subahanallah!

Und jetzt meine Geschwister, kommt was sehr Wichtiges! Denn Allah sagt direkt danach:  
„**So sollen sie nun auf Mich hören**“ Subhanallah.. Ja! Nicht nur du verlangst etwas von Allah, sondern Allah verlangt auch etwas von dir! Allah steht nicht in deinem Dienst s.w.t.! Aber Allah erhört deine Bitte.. und Er sagt dir: So höre du auch auf meine Bitte. Und selbst in diesem Wort steckt Barmherzigkeit! Denn Allah sagt: *فَلَيَسْتَجِيبُوا لِي*“ und nicht *فَلَيَجِسِّبُوا لِي*“ Das beinhaltet: Versuch es so gut du kannst. Versuche so gut du kannst Allahs Befehlen nachzugehen.

Und dann sagt Er: „**So sollen sie nun auf Mich hören und an Mich glauben**“ Bei Allah meine Geschwister, diese Worte sind die Spitze der Weisheit! ..und sie sollen an Mich glauben... was heißt das? Wenn jemand Allah um etwas bittet und versucht so gut es geht nach Allahs Geboten zu handeln... glaubt er da nicht schon? Wieso also sagt Allah NACH diesen Dingen: und er soll an Mich glauben?

Weil wenn du nämlich Allah um etwas bittest, und deine Bitte nicht gleich in Erfüllung geht...dann kränkt das deinen Glaube!

Und deswegen sagt Allah: bitte mich.. und behalte deinen Glaube!  
Denn Allah kennt dich am besten! Und Er weiß ganz genau, was gut und was schlecht für dich ist!

Er sagt: Ich erhöre dein Bittgebet! Sogar besser, als du es dir nur vorstellen kannst! Aber vielleicht nicht gleich jetzt.. deswegen vertrau auf Allah und behalte dein Glaube und Allah und Allah wird das Beste für dich auswählen!

Und zum Schluss meine Geschwister, Wir reden mit Allah, wenn wir ihn bitten, oder?  
Ja! Aber zu einer Unterhaltung gehören doch normalerweise zwei Seiten. Der eine spricht, der andere antwortet und umgekehrt, oder? Ja!

Und genau deswegen hat Allah diesen gesegneten Monat zum Monat des Qurans gemacht... Du sprichst mit Allah durch dein Bittgebet, und Allah antwortet dir durch den Quran.... Und die Unterhaltung ist vollständig.

Und wir bitten Allah uns zu Seinen rechtschaffenen Dienern zu machen und unsere Herzen für den Quran zu öffnen.